



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº74

19 Julio 2021

ESPAÑA DESPIERTA **SIN TRABAJADORES NO HAY PATRIA**



EL DEPORTE COMO SERVICIO DE LA PATRIA

A las puertas de las recién bautizadas "Olimpiadas COVID" nos encontramos una sociedad sedentaria, vaga, con la batería baja. La falta de energía conforma una lentitud moral que deja a la sociedad vacía...

EL NACIONALSINDICALISMO DE LOS ROJOS

Como es normal, se acostumbra a asociar a Falange como una fuerza reaccionaria de la extrema derecha, caracterizado por el supuesto ultrconservadurismo y ultracatolicismo, apoyado por la burguesía...

EL DEPORTE COMO SERVICIO A LA PATRIA.

A las puertas de las recién bautizadas "Olimpiadas COVID" nos encontramos una sociedad sedentaria, vaga, con la batería baja. La falta de energía conforma una lentitud moral que deja a la sociedad vacía de amor por su máxima expresión espiritual. Pero ¿qué peso tiene sobre nuestra España?

La potencia corporal, cultivada mediante la violencia del guante, ellevantamiento del hierro o el golpeo a la pelota, transforma el cuerpo en máquina. Un cuerpo preparado, un cuerpo que es en sí mismo tecnología y violencia para la defensa de una Patria, es muro de contención y frontera para todo golpe mecánico o dialéctico que pretenda causarle daño alguno.

A parte de la condición biológica que permitirá los más altos hitos históricos al pueblo cultivado, el deporte curte el alma como el martillo hidráulico lo hace a la carretera vieja. La base disciplinaria actúa, primero,

destruyendo el asfalto cuarteado, eliminando el espíritu estático, lento. Después, el inicio de la rutina deportiva cubrirá el ánima, bañando ese espíritu purgado, como la corriente de asfalto líquido que cubre la piedra amartillada.



Pasado el tiempo, renovado el espíritu de potencia dinámica, este asfalto de disciplina y orden moral se endurecerá, asentando una base para la velocidad de los pensamientos rectos, que como elegantísimos vehículos rodarán las autovías del espíritu deportivo.

Es deber del patriota rechazar la parsimonia que encarna nuestro nuevo mundo inmóvil. Mundo que rechazamos de la forma más vigorosa y varonil con nuestro músculo revolucionario.

Para esto, debemos dar ejemplo de vitalidad a las generaciones venideras. Demostrar que nuestra Patria precisa de nuestra Idea, y que nuestra Idea precisa de la eficacia del cuerpo para elevar el espíritu a las cotas más altas de la potencia humana.

Por todas estas razones usted, vivo patriota, debe practicar deporte asiduamente. Mantener la actitud disciplinada que requiere el Me Ne Frego no es cuestión sencilla ni reservada

reservada para todo hombre. Requiere de la mirada briosa, eléctrica y ardiente del hombre curtido en movimiento imparable, preparado para la causa eterna.



EL NACIONAL SINDICALISMO DE LOS ROJOS.

Como es normal, se acostumbra a asociar a Falange como una fuerza reaccionaria de la extrema derecha, caracterizado por el supuesto ultrconservadurismo y ultracatolicismo, apoyado por la burguesía y clases acomodadas para evitar el avance de las revoluciones comunistas y anarquistas, y así seguir salvaguardar los intereses de los medios de producción y demás depósitos financieros.



Todo comenzó con las JONS, Junta de Ofensivas Nacional-Sindicalistas, liderado por un grupo de jóvenes obreros y estudiantes como Ramiro Ledesma Ramos, Ernesto Giménez Caballero y Juan Aparicio que abstraieron del anarcosindicalismo y de la CNT, la idea social y sindical, que la conjugaron con el concepto nacional de la Patria. La propia ideología de las JONS, está reflejada en la bandera, con el fondo rojinegro y, el yugo y las flechas de los Reyes Católicos, naciendo así en nacionalsindicalismo. Las JONS no era un partido político, ni siquiera tenía una aspiración política como lo iba a tener a partir de 1934. Simplemente, era una organización de acción mayoritariamente juvenil cuya ideología compartida se ve reflejado en el Manifiesto de La Conquista del Estado basado en la sindicalización de la economía, la creación de un Estado fuerte y totalitario, el cooperativismo agrario, el municipalismo y la importancia de la militancia juvenil. Dicho esto, las JONS dejaron claro que su posición era tan anticomunista por la materialización de todo lo existente, como anticapitalista opos-

niéndose férreamente al yugo de los imperios económicos nacientes de EEUU o Gran Bretaña. Y todo ello se verá afectado más hacia adelante cuando Jose Antonio adoptará éstas posturas a partir de la fusión Falange-JONS. Cabe destacar que Jose Antonio en los inicios de los 30, se integró en la Unión Monárquica Nacional para limpiar la imagen su padre, el general Primo de Rivera y además, de que en la Falange inicial hubo monárquicos de la derecha española.

Tal fue el giro de un movimiento tercero posicionista (ni izquierda ni derecha) sintetizando Nación-Sindicato, que comenzaron las oleadas de integración de anarquistas de la CNT, comunistas del PCE y socialistas de la FUE (Federación Universitaria Escolar) en FE-JONS. Comenzando con la CNT, podemos citar a una larga lista de excenetistas como Sinforiano Moldes, Nicasio Álvarez de Sotomayor, Guillén Salaya, Nicasio Ribagorda, Camilo Olcina, Valentín Medina, Emilio Gutiérrez Palma, Pascual Llorente, Andrés Candial, Melchor Rocatallada, Ángel Inglés,

Ceferino Maestú, el propio Giménez Caballero (que había sido anarcosindicalista) y el mismísimo hermano de Buenaventura Durruti, Marciano Durruti. Por otra parte (excomunistas y socialistas), Oscar Pérez Solís, Manuel Mateo, Enrique Matorras, Matías Montero, Rafael García Serrano, José Miguel Guitarte, Juanito Orellana, Carlos Ribas, Juan Aparicio, Pascual Marín, Antonio Corpas, Santiago Montero Díaz, José Guerrero Fuensalida y Gerardo Salvador Merino. Pues bien, no fueron pocos. Además de los intentos de Jose Antonio por convencer a Ángel Pestaña, del Partido Sindicalista, pero fue demasiado tarde, puesto que la situación de la II República polarizó muy pronto a los partidos. E incluso con Indalecio Prieto del PSOE. Todas estas acciones se suma la creación del Sindicato CONS, Central Obrera Nacional Sindicalista. Estuvo integrado por obreros como José García Vara, panadero de profesión asesinado por comunistas. Tal era su labor, que amenazaron de muerte y de hecho lo hicieron con Enrique Matorras y Manuel Mateo, también miembros de la CONS. Sí, muy con-

tradictorio, los de la lucha de clases matando a obreros.

Actualmente, grupos y organizaciones nacionalistas tienen muy difícil captar miembros de la izquierda, por el simple hecho de que la izquierda en general, exceptuando algunos grupúsculos, están degenerados por completo entregados al posmodernismo burgués más absoluto, al globalismo cultural, a la lucha de las identidades sexuales en vez de las obreras. Por no hablar de la desorganización y de la falta de jerarquía que existe. Nada que ver con la izquierda de los años 30: organizada, cultivada intelectualmente, luchando contra el burgués para el obrero.

Por todo ello, la bandera sigue alzada y la espada bien afilada, porque sin trabajadores no hay Patria.

**iArriba España
y Arriba el nacionalsindicalismo!**

GLOBALISMO CRIMINAL.

Me gustaría explicar resumidamente lo que está pasando en nuestra nación, hay gente que lo sabe, pero una gran mayoría de personas viven con una venda en los ojos, caminando hacia un pozo sin salida, sin tan siquiera ser conscientes de ello.

La triste realidad es que hace mucho tiempo que España dejó de existir como nación y como un pueblo soberano, cierto es que queda el nombre, aunque cada vez se escucha menos, pero no dejá de ser más que una ilusión, las ruinas de aquella nación poderosa y vanguardia de la humanidad, esa con la que todos soñamos, no con esta infamia a la qué han convertido en un producto "marca España".



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

La España actual no es más que un producto comercial, un conglomerado de intereses económicos que tiene unos dueños, unos dueños qué por supuesto no somos los españoles, un producto con con valor x, con el que especulan dentro del circuito económico global y disuelto en un mercado controlado por la finanza internacional.

Como podréis comprobar, nuestra patria está subordinada a entes supranacionales, todos ellos, aunque con apariencia de independencia, controlados por esa minoría de sionistas que dirigen el mundo a su antojo y en su propio beneficio.

Me gustaría poner algún ejemplos, los cuales todo el mundo puede comprobar que efectivamente así funciona:

Desde el Fondo Monetario Internacional y mediante el Banco Central Europeo, dan órdenes a los gobiernos títeres, a esos gobernantes de turno que son simples marionetas, los encargados de cumplir las órde-

nes indicadas para asegurar que se cumplan las expectativas de como tiene que funcionar la economía de nuestro país.

En el ámbito político, tampoco se decide nada dentro de nuestras fronteras, si no qué todo sale de reuniones de esta minoría que acapara el poder en él planeta. Sus decisiones son comunicadas a organismos como la ONU, seguidamente al parlamento europeo, allí es donde se aprueban bajo la apariencia de democracia esas leyes, medidas y acciones que deben ser cumplidas por todos sus miembros, allí es donde ordenan de que forma se regirán nuestros estados, ante amenaza de sanciones que arruinen a nuestro pueblo por completo si no se cumplen, digo por completo, porque ya está bastante arruinado, solo hay que ver los índices de miseria que nos rodean.

Respecto al ámbito jurídico, tampoco somos soberanos, lo primero, porque los altos tribunales españoles estan al servicio de unos políticos, que como dije solo cumplen órdenes,

sin olvidar que cualquier sentencia que no les convenga la llevarán a esos tribunales internacionales, y será al final el TJUE o el tribunal de Estrasburgo el que está por encima de nuestros tribunales ¿os habéis parado a pensar lo grave que es que haya entes supranacionales que pisen nuestras leyes y qué tengan el poder de imponer, valga la redundancia, sus imposiciones por decreto?



Por supuesto tampoco tenemos soberanía monetaria, ya que nos regimos por el euro, con el que perdemos todo el control monetario y estamos a merced de unos usureros que se mueven mediante moneda fiduciaria.

Aquí hago una reflexión, la riqueza de un país, qué se debería designar con el patrón trabajo, lo único qué es real, el trabajo del pueblo, se designa mediante el patrón oro, el que posee un estado, pero yo lanzó una pregunta ¿que estado es la UE? Ninguno, por lo tanto aquel patrón oro que aunque injusto tenía sentido siendo un estado con soberanía monetaria, ahora ni siquiera lo tiene, ésto sólo se entiende teniendo claro que el Euro es dinero fiduciario sin ningún tipo de dudas, dinero ficticio en manos de usureros y que utilizan para apoderarse de las naciones y los pueblos que si que tienen que devolver dinero real.

Con estos datos, la conclusión es que nos han robado, o mejor dicho, hemos entregado nuestra soberanía

judicial y nuestra soberanía monetaria, es decir, hemos vendido y entregado nuestra soberanía nacional, sin ni siquiera darnos cuenta de ello.

Todo esto es debido a algo muy claro, y es que su intención es convertir a la UE en un "estado", un producto con mucho más valor para especular dentro de ese mercado global, y para ello deben acabar con las naciones soberanas, algo que de forma enmascarada ya han hecho por todo lo explicado anteriormente. Por supuesto sólo será un estado ficticio, igualmente que lo es España y los demás estados. Solo sera un producto en ese mercado controlado por las élites mundiales, con la diferencia de que ese "estado", producto en realidad, tendrá muchísimo más valor que cualquier estado independientemente. Esto lo harán, y lo hacen, apoderándose de toda la riqueza de los países y despojando a su pueblo de todo lo que les pertenece por la lucha durante siglos de sus antepasados.

Hay que tener claro qué todo esto no lo podrían haber conseguido sin la colaboración necesaria por acción o por omisión de los ciudadanos.

Han sabido aplicar las medidas necesarias para ello, ingeniería social, división, incitación a la endofobia y manipulación, cosas que la mayoría de españoles han asumido sin ningún tipo de dudas, debemos tener en cuenta que el poder cuenta con su voz en las escuelas, en los medios de manipulación y en los puestos de poder del estado, y unido a que una gran mayoría del pueblo está aborgiado y sumiso, con la mente manipulable y totalmente adoctrinado, se lo hemos puesto muy fácil, por desgracia una gran mayoría a mordido el anzuelo que han puesto escondido bajo una aparente idílica y para más inri, falsa democracia.

Hay que dejar claro qué nuestro mayor enemigo actualmente, pues, no es otro que el globalismo y su dictadura progre y liberal con todas sus ramas que enfrentan y destruyen al pueblo, ese globalismo impuesto

desde hace años por el sionismo criminal que controla estas "democracias", junto con el régimen del 78 que traicionó a España y a los españoles vendiendo nuestra nación a estos criminales sin alma.

Afirmó con rotundidad, que son esos globalistas depredadores y sin ningún tipo de escrúpulos el enemigo a batir. Son ellos quienes nos han traído hasta aquí, son ellos los que nos han robado la patria, los que se han apoderado de nuestro pueblo, de nuestras vidas y de nuestro futuro, son ellos los que haciendo efectivos sus oscuros planes nos están llevando al abismo.

¿Acaso estamos dispuestos a seguir sentados en el sofá y mirando hacia otro lado mientras caminamos sin retorno hacia nuestra extinción? yo lo tengo claro, no, prefiero vivir un año como lobo que cien como cordero, y como dijo mi admirado paisano onesimo: "no podemos resignarnos a que perezcan sin gloria los alientos de España"

Bendito sea el combate que vendrá por un nuevo amanecer, por la resurrección de nuestro pueblo, y la reconstrucción de la gloriosa nación española

¡A POR ELLOS!



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

LOS FONDOS EUROPEOS.

A bombo y platillo las principales figuras del partido antiespañol del gobierno con el felón al frente, han anunciado la llegada de los fondos de “recuperación” prometidos por la perfida Unión Europea. Un total de 140.000 millones de euros serán destinados al nuevo “plan E” que tiene como objetivo desatascar la acucianante situación de crisis económica que atraviesa España como consecuencia de la pandemia, el vehículo para alcanzar ese hito: el plan de recuperación, transformación y resiliencia...

Vamos a intentar arrojar algo de luz sobre las cuatro patas que sostienen a la bestia, la obra cumbre del gobierno Sanchista.

-Transición ecológica “una España verde”:

En el manifiesto presentado por Moncloa se puede leer una sarta de ideas lanzadas al viento, se habla de descarbonizar España, de electrificar la industria y un colofón poético aludiendo a las energías renovables. Es

todo muy plausible pero ni de lejos específico. La España verde solo se conseguirá revitalizando la vida rural, arraigando a la población en entornos ecológicos como son los pueblos, ya que sin este eslabón imprescindible en la sociedad, fenómenos como la desertificación, los grandes incendios por falta de limpieza en los bosques o la producción masificada e industrializada de alimentos en detrimento de la agricultura y ganadería tradicional y sostenible seguirán su imparable avance. La reconversión hacia las renovables que nos plantean, solo debe acometerse con el Estado siendo impulsor y único beneficiario de la gestión energética dejando al margen a los amiguetes de las eléctricas, es decir: empresa pública de energía y no merienda de negros para los exministros que girando las puertas acabaron en la empresa privada. El dinero destinado a este primer pilar fundamental acabará en las manos de cuatro empresarios y no se cumplirá el objetivo establecido salvo que vaya de la mano del beneficio empresarial.

-Transformación digital:

Nos venden la idea de una transformación digital inclusiva. Estallan las neuronas al intentar entender que se esconde detrás de tan absurda afirmación. Nada más se puede extraer del pequeño párrafo explicativo que aparece en el “Plan Sánchez”. El dinero de todos se destinará a la inclusión de nadie sabe que o quién en la digitalización. Suponiendo que los miles de millones que lloverán sobre las empresas para acometer esta transformación digital lleguen a todos, podríamos afirmar que tiene sentido adaptarse a los nuevos tiempos, pero sin concretar el gobierno dispone de nuevo de carta blanca para asignar las partidas económicas a discreción del funcionario de turno. Más sentido tendría financiar los proyectos de investigación que nuestros científicos e ingenieros se llevan al extranjero por falta de respaldo nacional, la modernización de los recursos formativos de la enseñanza pública y la creación de nuevos centros de investigación a cargo del Estado, pero a ojos de los “socialistas” en el poder, es más

lógico dar dinero a la empresa privada para alcanzar la inclusión...



-Igualdad de género “Una España sin brechas de género”:

La pobreza no entiende de género, la explotación laboral tampoco, sin embargo la preocupación del gobierno radica una vez más en la polarización de la sociedad. Este apartado del plan maestro para “salvar” a España se sustenta en falsas premisas que caen por su propio peso. Según se puede leer en el manifiesto, las mujeres españolas tienen más difícil acceder a la educación, siendo así tiene mérito que por cada 100 varones que cursan estudios superiores haya 116 mujeres, salvo que el objetivo sea alcanzar una proporción de

2 a 1 con los datos en la mano el problema que pretenden solventar es inexistente. Eliminar las barreras que impiden el acceso y la promoción de las mujeres en el mercado laboral, como la gran mayoría de quienes leen nuestro semanario, he trabajado codo con codo con muchas mujeres y hombres que a mismas responsabilidades y funciones, misma remuneración y oportunidades, de ser de otro modo sería un delito de discriminación tipificado. No existe la brecha de género, lo que se puede ver en el mercado laboral es una brecha social entre trabajadores precarios de ambos sexos y grandes compañías con beneficio pero sin conciencia social. No sabremos nunca a ciencia cierta donde irán a parar los millones destinados a solventar los falsos problemas planteados en este apartado del “Plan Sánchez”, aunque intuimos que seguramente inunden de dinero los ya conocidos chiringuitos de igualdad y vagancia.

-Cohesión social y territorial “Una España cohesionada e inclusiva”:

Resulta cuanto menos curiosa la demencia que presentan quienes elaboran estos planes, nos hablan de una España unida mientras dan alas a quienes quieren destruirla y se pliegan a sus directrices. En este último apartado tratan de explicar al crédulo lector que en nuestra nación no hay igualdad de oportunidades según en qué región hayas nacido, como si un murciano no tuviese derecho a la sanidad pública o un extremeño tuviese que emigrar para solicitar determinada subvención estatal, pero el actual desgobierno se compromete a dar esa igualdad a todos los ciudadanos que por suerte y aunque no lo quieran creer ya gozan de ella, las diferencias territoriales (que no sociales e individuales como nos quieren hacer ver) no se podrán subsanar hasta que el cáncer que las invade sea erradicado: las autonomías. La única forma de cohesionar España es un Estado único y capaz que represente a todos los compatriotas de manera efectiva y no esté condicio-

nado por la visión sesgada de uno u otro partido.

Para terminar este pequeño análisis hay que dejar claro que únicamente hemos pasado por encima de cada bloque para que el lector se haga una idea de donde irán a parar en primera instancia esos fondos que nos subyugarán un poco más si cabe a la mafia que representa la UE. El tema es mucho más profundo y en los próximos números analizaremos con más detenimiento las 10 palancas del plan formadas por 30 medidas que articularán las cuatro patas del plan arriba mencionadas. Pero el antícpo de lo que veremos está más que claro: Quieren menos España y más UE.



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº74

19 Julio 2021

LA INMIGRACIÓN MATA



**ASESINADO POR UNA
BANDA LATINA
POR TENER ASPERGER**

